

# Alfonso Leng: un Héroe de la Cultura

---

Señor Director:

El 11 de febrero se cumplen 100 años del nacimiento de uno de nuestros héroes de la cultura: Alfonso Leng Haygus. Es poco usual entre nosotros celebrar centenarios que no sean los de ilustres próceres o de célebres batallas. Con Alfonso Leng, en cambio, Chile puede honrar la memoria de uno de aquellos héroes que con modestia, silencio y entrega absoluta han sido capaces de forjar para el país un lugar de privilegio en lo único que cuenta para el balance final de los pueblos: la cultura.

El Consejo Chileno de la Música ha solicitado a sus integrantes —las principales instituciones musicales del país— que en 1984 dediquen importantes esfuerzos para celebrar el primer centenario del nacimiento de dos grandes músicos chilenos: Alfonso Leng (febrero) y Enrique Soro (julio). En esta oportunidad, el Consejo rinde público homenaje de admiración al compositor sensitivo y genial, al humanista y clarividente interlocutor de generaciones jóvenes, y al científico de fama internacional que fue Alfonso Leng Haygus.

Esperamos que durante este año el público chileno pueda conocer su obra, escucharla, disponer de estudios documentados sobre su existencia, e incorporar al repertorio permanente de la vida cultural chilena los aspectos más señalados de su producción.

Este es, sin duda, el mejor homenaje que un pueblo puede ofrecer a sus próceres.

Samuel Claro Valdés

Presidente Consejo Chileno de la Música